

PROVERBIOS

Año 2

Lección 12

ASISTENCIA REPASO

Canten todos los versículos.

Use las preguntas de las semanas anteriores para su repaso.

Siempre agregue preguntas según la lección.

¿Dónde vivía Nehemías?

¿Qué hacía allí?

Al llegar a Jerusalén, ¿qué hizo Nehemías?

¿Qué fue lo que Nehemías animó hacer a la gente?

¿Cuál fue el problema?

¿Cómo resolvieron el problema?

LECCION DE HOY

Proverbios

Proverbios es el libro de sabiduría. La mayoría de los Proverbios fueron escritos por Salomón. Los dichos en este libro forman una biblioteca de instrucciones tocante a cómo vivir una vida piadosa aquí en la tierra, y cómo tener la seguridad de recibir galardones en la vida futura.
[Ryrie]

Los Proverbios son una compilación de dichos sabios que Salomón escribió y que en ciertos casos ya eran dichos.. Contienen elementos morales y éticos para vivir una vida recta y piadosa. Una vida que VIENE de la relación correcta con Dios. Son principios y aplicaciones que se presentan en otras partes de la Escritura.

Más que todo los proverbios son guía y observaciones sabias que enseñan principios que no siempre son leyes ni promesas. Habrá excepciones. Por el estudio de Proverbios y su aplicación uno llega a contemplar la mente de Dios, su carácter, sus atributos, sus obras y sus bendiciones.

Los proverbios no están organizados por temas. Pero el maestro puede escoger un tema, y usando una concordancia, buscar los versículos relacionados al tema escogido. Escoja su tema, y con los alumnos busquen los versículos, copiándolos en el pizarrón. Después platicuen acerca de ellos, y de las lecciones que podemos aprender.

Entre los temas en Proverbios se puede encontrar: La necedad, el pecado, la bondad, la riqueza, la pobreza, la lengua, el orgullo, la humildad, la justicia, la venganza, la discordia, la glotonería, el amor, la concupiscencia, la pereza, la amistad, la familia, la vida, y la muerte.

VERSICULO DE MEMORIA

Proverbios 4:23 [Biblia de Las Americas]

Nuestra mente es más eficiente que cualquier computadora. Lo que se mete, queda grabado. Es nuestra responsabilidad cuidar las cosas que entran en la mente por medio de libros, la prensa, la radio y televisión. Vamos a recordar que el enemigo es el príncipe de este mundo, y anda como león buscando a quién devorar. La televisión es una de sus herramientas favoritas. Con los alumnos, platiquen sobre las maneras en que podemos cuidar nuestra mente.

Proverbios

1. ¿Cuáles son los libros que escribió Salomón?
2. Salomón reinó desde el año 971 hasta 931 a.C. ¿Cuál fue su petición a Dios al principio de su reino? 1 Reyes 4:29-34

3. Hay muchas promesas que se ven en los Proverbios, que generalmente son para los "sabios". (los rectos que obedecen a Dios)
¿Cuáles son algunas promesas que se encuentran en los siguientes versículos?
2:20-22

3:13-18

9:11

12:21

4. ¿Cuáles son algunas promesas para los necios o soberbios?
3:35

10:21

5. ¿Dónde encontramos toda la sabiduría necesaria para cualquier situación en la vida? Colosenses 2:13

6. ¿Cómo llegan cosas a nuestra mente?

¿Qué puedo hacer para cuidar mi mente?

Usado con permiso.

ObreroFiel.com – Se permite reproducir este material siempre y cuando no se venda.

Proverbios

Con toda diligencia, guarda tu corazón,
porque de él brotan los manantiales de
la vida.

Proverbios 4:23

